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A股止跌复苏后配资会不会“卷土重来”？合肥股票配资市场调查：

多家配资公司暂停，或酝酿转型
仍有公司提供配资，最高四五倍

近日，市场星报、安徽财经网记者以股

民身份走访了合肥多家配资公司。

H 经理供职于北一环财富广场一家投

资公司。面对记者提出的配资需求，他反

问：“您是做股票还是股指？”得知想为股票

配资后，H经理称，“已经有很久没做股票配

资了。”

最近股市有所反弹，记者以看好后期行情

为理由，想让其帮忙配资，但H经理表示，自己实

在没有办法，公司目前已经暂停这项业务，并

以“国家不让做了”告知记者。

同样位于财富广场附近的另一家配资公

司A先生表示，公司暂时不做股票配资，只做

“期货无利息配资”。至于何时能够继续开展

此项业务，其表示公司通知暂时关闭此业务，

以后能不能再开展，自己也不清楚。

A 先生同时表示，据其所知，合肥地区

现在已经应该有很多公司都不做股票配资

业务，原因就在于：“监管部门要求清理配

资，暂时不做了。”

“监管部门要求清理配资”
多家配资公司暂停股票配资A

合肥地区并不是所有配资公司都停止

股票配资业务。在阜阳路与北一环交口某

大厦，在得知想为股票做配资时，C经理称，

目前大盘在经过前期暴跌后，趋于企稳，同

时，自己公司仍可以提供配资服务。

“不超过5倍的都可以做。”C经理同时

告知了公司的收费标准，根据配资额度不

同，月利率从1.5%~3.5%不等。

不过，经过 6 月份的暴跌后，很多配资

被平仓，这也给配资公司提了醒。C经理建

议，不要把手中所有筹码拿进去配资，“自

己有18万资金，建议拿10万出来配，按照5

倍放大，就可以拿到50万的配资额。”

在芜湖路与马鞍山路交口某写字楼上

做配资业务的 F 经理也是如此提醒：“现在

行情虽然稍微稳定，但为了安全起见，建议

不要全仓配资。”在F经理所在公司，据其介

绍，目前接到总部通知，最高配额不超过 4

倍，而且还需要向总部申请，“一般来说，4

倍以下的应该可以很快申请到。”

仍有公司可以提供配资服务
“4倍以下的应该可以很快申请到”

F 经理说，自己所在的公司，在合肥地

区配资业务规模算较大的，而在全国，按照

最高一个月数据统计，公司共放了差不多

约有40多亿资金。F经理介绍，从今年5月

份开始，总部已经把全国近3万配资账户全

部向下调整到4倍。

“太原7月初有一个大客户需要配8000

万，被总部拒绝了”，F经理说，不建议客户做

太多，风险不好把控。

几乎是拍着胸脯能申请到不超过4倍杠

杆，F 经理说，但是现在不能签合同。“为什

么？”据其介绍，目前监管部门在查配资，总

部新版合同还没到合肥公司，而老版合同目

前已经全部作废。

“不签合同，最快24小时能拿到配资账

户。”F经理举例，如果想配10万元，首先得

先打4万元到公司，按月利率3%扣除3000

元费用后，会安排一个13.7万的账户。

F 经理也表示，目前市场上风险大，公

司资金发放主要还是以老客户为主，老客

户在签订第一次合同后，就算现在查得再

紧，也不需要补签新合同，“前几日，还有几

个新客户提出配资需求，后来因为不能签

合同对方不放心，我们就放弃了。”

主要还是以老客户为主
不签合同，最快24小时拿到配资账户

一个月内 A 股从大牛市突然断崖式暴跌，很多人都将“罪魁

祸首”指向了配资。然而，经历了本次行情之后，对于配资公司，

特别是互联网配资公司而言，生存空间急剧收缩已成不争的事

实。从长远考虑，配资公司将面临业务甚至平台的转型。

市场星报、安徽财经网记者了解到，目前，全国范围内，一些

比较大型的互联网配资公司已经着手开始转型。省城一位曾经

从事配资业务的人士表示，目前很多配资平台都在谋求转型，“方

向主要有私募基金以及其他互联网的业务等。”

不过，也有券商人士称，想彻底转型没那么容易。由于缺少

资源、竞争激烈等因素，想短期内成功介入新领域，难度很大，“不

排除会出现一大波配资公司关门歇业。”

□本报记者

A股经历止跌复苏后，原本以为配资会卷土重
来，谁知，证监会和网信办联合发出通知，至此，场外配
资模式中存在的虚拟账户、非实名账户问题正式被界
定为非法证券业务。

尽管监管部门一再发话，不得为场外配资提供便
利，但市场星报、安徽财经网记者走访发现，省城仍有部
分股票配资公司可以提供四至五倍的融资额度。
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股市暴跌，配资被指“罪魁祸首”
配资公司转型已经提上日程D


